



〈1月14日～30日 昔遊びをしたよ（生活科）〉

風の冷たさが身にしみる季節、冬の寒さに負けないよう、生活科の学習で昔遊びをしました。

室内では、だるま落としや羽子板、こま回しをしました。学校職員から3名のこま回し名人に来てもらい、こまに糸を上手に巻くコツやこまを回すコツを教えてもらいました。子どもたちは何度も何度もくりかえし、やっとのことでこまが回ると、大喜びしていました。

校庭では、竹馬や凧揚げをしました。特に凧揚げでは、凧が少しでも高く揚がるように、たくさん走り回る子どもや、風をうまくとらえて学校の高さまで揚げる子どももいました。

昔遊びを楽しんだり、冬の自然を生かして遊んだりすることをおして、寒さに負けずに元気よく活動することができました。



〈1月30日 お店屋さんごっこをしよう（国語科）〉

国語科「ものの名まえ」の学習で、子どもたちは、「りんご」「バナナ」などの『一つ一つの名前』と、「果物」などの『まとめた名前』があることを学びました。その学習を生かし、「お店屋さんごっこ」をしました。『一つ一つの名前』がついたものが商品で、『まとめた名前』がお店屋さんの名前になるのです。子どもたちはお店屋さんになりきり、お客さん役の友達に対して、「いらっしゃいませ」や「〇〇がおすすめですよ」、「ありがとうございました」など、丁寧な言葉遣いでやり取りをすることができました。学習を通して身に付けた言葉を普段の生活にも生かしてほしいと思います。